

1.¿Por qué el caballero de la armadura oxidada decide dejar a su familia? Para volver a estar con su familia quitándose la armadura

2.¿Por qué la comunicación con su hijo Cristóbal no es la más adecuada? Porque no tenían buena comunicación no sabían nada el uno del otro .

3.¿Por qué crees que el mago afirma que el caballero de la armadura oxidada ha estado perdido toda su vida?

Porque tenía miedo y se escondía en su armadura y no tenía amor de sí mismo y de su familia.

4.¿Consideras que la semejanza que se describe de la bebida con la vida es la correcta? Si la considero correcta porque explica los cambios que tiene la vida según como pasa el tiempo.

5.¿Crees que tienes una armadura? ¿Un miedo o temor que quieres ocultar consciente o inconscientemente? Si considero que la mía es ser antisocial.

6.¿Crees que el caballero de la armadura oxidada se encontró así mismo? ¿Cómo podrías lograr encontrarte? si porque lo creo entender sus errores. Yo podría lograr encontrarme rompiendo mi armadura de miedos e inseguridades.

